

Juró ante el STJ la nueva secretaria del Juzgado de Instrucción y Correccional Nº 1 de Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 10 Junio 2024 12:06

La doctora Marisa Elizabeth Torres juró esta mañana como secretaria del Juzgado de Instrucción y Correccional Nº 1 de la Segunda Circunscripción Judicial.

Fue durante un acto realizado a las 10 en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia, presidido por el titular de la Corte Provincial, Guillermo Horacio Alucín y los ministros Ariel Gustavo Coll, Eduardo Manuel Hang y Marcos Bruno Quinteros.



En el inicio de la ceremonia la secretaria de Gobierno, Verónica Priewe leyó las resoluciones de designación de la nueva funcionaria y la convocatoria al acto de juramento, tras lo cual la doctora Torres dio el “sí juro” ante las máximas autoridades judiciales de la provincia.

Luego, la doctora Priewe leyó el documento referido al desarrollo del evento y, para concluir, los ministros del STJ, la flamante secretaria y los familiares presentes, firmaron el documento final.

Obra en marcha

Al hablar al finalizar el acto, el presidente del STJ, Guillermo Alucín expresó el beneplácito de todo el Superior Tribunal de Justicia por la rápida cobertura de esta vacante, exhortó a la funcionaria que acaba de comenzar su gestión a “trabajar con denuedo y compromiso”, se refirió al rol fundamental que cumple la Secretaría dentro de un Juzgado, y más aún en el fuero

Juró ante el STJ la nueva secretaria del Juzgado de Instrucción y Correccional N° 1 de Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 10 Junio 2024 12:06

Penal, y auguró el mayor de los éxitos en “este nuevo camino que comienza a transitar”.

También elogió los antecedentes y la trayectoria de la doctora Torres, que viene trabajando hace muchos años en ese Fuero, y confió en que con su trabajo diario va a respaldar y avalar su designación.

Por otra parte, el doctor Alucín anunció que se reactivaron los trabajos de refacción y reacondicionamiento en el histórico edificio de Tribunales de la ciudad de Clorinda, y dijo con optimismo que en pocos meses se estaría concluyendo con esta obra tan importante y necesaria para los juzgados y dependencias que funcionan en la segunda ciudad de la provincia.